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香芝市地域福祉計画・香芝市地域福祉活動計画策定委員会 要旨録 

 

会議名 第２回香芝市地域福祉計画・香芝市地域福祉活動計画策定委員会 

開催日時 令和２年１２月２４日（木） 13時 30分～15時 30分 

開催場所 香芝市役所 会議室棟 第６会議室 

出席者 
斉藤会長・小西副会長・井上委員・小川委員・山田委員・中村委員・ 

細川委員・赤土委員・土井委員・小林委員・嶌岡委員 

欠席者 北委員・坂手委員・丸橋委員 

市出席者 

（福祉健康部）黒越理事・平山次長 

（社会福祉課）石井課長・黒松主幹・葛木・醤野 

（社会福祉協議会）森村事務局長・甲本・高垣 

会議の公開・ 

非公開の別 
公開 

傍聴者の数 ０人 

議事 
１．第３期地域福祉計画及び第３期地域福祉活動計画の体系について  

２．その他 

資料 

１．第２回策定委員会次第  

２．第３期地域福祉計画及び第３期地域福祉活動計画 
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議事の経過 

・開会 

・欠席者の報告 

・委員自己紹介（前回欠席者） 

・事務局より資料の確認 

・会長挨拶 

・配布資料確認 

 

議事１．第３期地域福祉計画及び第３期地域福祉活動計画の体系について 

＜事務局説明、資料２＞ 

（主な内容） 

    ・第３期地域福祉計画及び第３期地域福祉活動計画の体系について、第１章 計画 

の策定にあたって （社会福祉課より説明） 

 

     第２章 香芝市の地域福祉を取り巻く現状と課題について（社会福祉課より説明） 

     （社会福祉協議会から CSWの説明）  

 

（委 員）人材育成について、誰が責任者として進めるのか、また担い手不足に伴う育成をどの 

     ようにして取り組んでいくのか。 

     政策分野３で デマンド交通についてどのように考えているのか、またどのような要 

望があるのか調査が必要であり、地域福祉計画に取り組んでいく必要がある。 

 

（事務局）担い手・リーダーの人材育成について、色々な会議において担い手不足について聞き 

及んでいます。そのため、社会福祉協議会では、ボランティア養成講座や地域のリー 

ダー養成講習等取り組んでいる。また、高齢者が地域の介護予防や健康づくりに事業 

に取り組んでいただいているので、多くの人に担い手として活動していただけるよう 

取り組んでまいります。 

 

（事務局）デマンド交通については、新たな計画を策定予定であり、地域福祉計画等の関わりに 

ついて検討していく。 

 

（委 員）きちっとした評価をして具体的に取り組んで欲しい。 

 

（委 員）具体的な人材育成について分かりにくい。善意をもとに役職についていただいている 

が、何らかのインセンティブがあった方がいいのではないか。 

市の功労者表彰等の規定にボランティア活動の人を加えてみてはどうか。 

 

（事務局）社会福祉協議会で会長表彰として永年ボランティア活動をされている方に対して表彰 

を行っています。また、団体については、香芝市の表彰対象になっています。 
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全ての方ではないが、社会福祉功労者として表彰しています。 

 

 

（事務局）第３章 計画の基本的な考え方について （説明） 

 

（会 長）第３章 計画の基本的な考え方や基本理念についてご意見等ありますでしょうか。 

     個人的な意見ですが、基本理念については前回を踏襲されていますが、基本理念につ 

いて積極的なものにするために、ふれあいについては昨今難しいので、いきなり支え

合い、踏み込んで見守り合う、そして、絆については各方面で使われてきて良い言葉

ですが支え合ってできるので個性的な感じがして連帯のまちかしばということを思い

ました。 

 

（事務局）基本理念については意見があれば事務局へお願いします。 

 

（事務局）計画の政策分野について （説明） 

 

（事務局）第４章 施策の展開について （説明） 

 

（委 員）政策分野３ 快適で安心して暮らすことのできる都市環境の形成 

     ③の多様な外出支援の検討とあるが、あえて検討と記載している意図は何か。 

      

（事務局）高齢化が進む中で、香芝市は県南部のような買い物難民は発生していないが、市内に 

民間の移動販売の業者が参入してきている傾向があり、そのような状況を踏まえ香芝 

市の外出支援についてどのようなニーズがあるのか検討する必要があると考えている 

ため、検討と記載している。 

 

（会 長）第５章・第６章については次回となります。 

 

（委 員）現在各種の計画を策定中であり、各種計画との整合性について重複しているので調整 

して欲しい。 

 

（事務局）今後具体的な指標を示していきたい。 

 

 

議事２．その他 

・次回日程について 令和 3年 1月 21日（木）13時 30分～ 

 保健センター 3階 会議室 

 

閉会 


